



Ohne Chip



Mit Chip

Vortrag: 5G verrückt Rücken und Gehirn

Negative Elektro-Smog Wirkung auf Körper und Geist umkehren!?

Jede/r weiss, dass das Tragen seines Handys in Körpfernähe nicht förderlich ist und doch hat jede/r sein Handy überall mit dabei. – **Was tun?** –

Ein x-beliebiger Handychip-Aufkleber kann die Elektro-Smog Strahlung neutralisieren.

Doch was ist sonst noch möglich?

- Schutz vor schädlicher Strahlung
- Quanten-Transformation von „negativ“ auf „positiv“
- Aktivierung der Selbstregulation des Körpers
z.B. bei orthopädischen Fehlstellungen
- Energiepotential deutlich messbar anheben
- Mentalkräfte und Konzentration stärken

Der Hologramm-Chip „myHandy 5G“ von 2024!

Dieser neu informierte und programmierte Alu-Chip ist jetzt multifunktional, stärker als frühere Modelle. Er ist mit quantenphysikalischer Wirkaktivierung, Lakhovski-Antenne, Cosmic-Flower, Sonnenstrahlen-Symbol, integrierter heiliger Geometrie und Fibonacci-Folge verwirklicht worden.

Demonstration der einzigartigen Wirkungsweise von codierten BioPhotonen als zukunftsweisende Therapiemethode.

Vortrag mit dem Gründer des Institutes für Neurobiologie -BioPhysio- Klaus Eikenberg

Wann: Sonntag, 28.04.2024 – von 15.00 - 17.00 Uhr

Ort: CH-9445 Rebstein, Alte Landstrasse 33,

Haus Sonnenzentrum • Siehe sonnenzentrum.ch

Kosten: Spendenbasis

Anmeldung erforderlich: rainer@sonnenzentrum.ch

Alles kommt zu mir mit Leichtigkeit, Freude und Einfachheit!